

進路だより

令和7年3月12日発行

岩手県立釜石祥雲支援学校

進路指導部

卒業おめでとう。社会人スタート！！

生徒本人の努力はもちろんのこと、保護者の皆さんの大きな支えと励まし、たくさんの関係機関の方々のお力添えをいただき、高等部卒業生の進路が決定できました。本当にありがとうございました。

いよいよ社会人としてスタートです。人一倍頑張った皆さんの活躍がたくさん聞こえてくることを楽しみにしています。

【進路先等一覧】

しゃくなげ分教室高等部卒業生

- K・Kさん 国立病院機構釜石病院継続入所
- T・Kさん 国立病院機構釜石病院継続入所
- Y・Kさん 国立病院機構釜石病院継続入所



高等部卒業生

- K・Mさん 自宅（地域移行）
- K・Aさん かまいしケア・ステーション（生活介護）、まりん（生活介護）
- K・Yさん(女) SMC(株)釜石工場（障がい者雇用）
- K・Yさん(男) まごころ就労支援センター釜石（就労継続B型）
- S・Kさん SMC(株)釜石工場（障がい者雇用）
- S・Tさん (株)津田商店（障がい者雇用）
- I・Mさん まりん（生活介護）、かまいしケア・ステーション（生活介護）他

皆さんが卒業すると淋しくなります。頑張っていることの報告やちょっとした相談があつたら、いつでも学校に来てくださいね。先生たちは、待っていますよ。

たまには、学校に遊びにきてね！！

企業との 実習相談会

2月14日（金）に本校体育館で行われたこの会には、一般就労を目指している高等部の5名が参加しました。本校生徒の他にも、釜石・大槌地域で福祉サービスを利用している方も参加しました。地元の企業を知ることで、「自分の得意なことを生かせる」「ここで働きたい」など就労への具体的なイメージをもつことに繋がります。株式会社津田商店、社会福祉法人清風会、SMC株式会社、株式会社エノモト、株式会社ベルジョイス、株式会社マルイ舗装、釜石市役所の計7社が参加し、各ブースを回って、真剣に説明を聞いたり、質問したりして有意義な会となりました。

事前学習の様子

事前学習で自己紹介や質問、メモを取る練習をして、自信をもって臨みました。

メモを取りながらお話を聞くのはとっても難しいけど、頑張っ練習しました！

当日の様子

一人5社と相談しました。一社目は全員緊張しながら臨んでいましたが、徐々に慣れて、積極的に質問したり、傾きながら企業の方のお話を聞いたりしていました。



事後学習

相談会で勉強になったことや、働く上で必要な力は何だったのか、質問して分かったことを皆で共有し、これから自分がどんなことを頑張っていくのかという目標を考えました。

みんなが大切だと思ったこと第一位「生活習慣」

- ★早寝早起きをしよう！
- ★3食しっかり食べよう！
-
- 集中して作業できる。
- 働く体が作られていく。

夜遅くまでスマホを見たりゲームをしていたりすると、仕事に眠くなってしまい、集中できなくなることがあります。将来のために、自分の生活習慣を見直してみましょう！



移行支援会議

～卒業へ向けて～



高等部を卒業すると、地域社会で生活する（自宅から会社や福祉施設に通うなど）こととなります。学校から進路先へスムーズに移行できるように、高等部3年生は2月に「移行支援会議」を行いました。

生徒や保護者が「将来の生活についての希望や必要と思われる支援の内容」を進路先の方、相談支援専門員、市町村の担当者、担任、進路担当などの関係機関と話し合い、卒業後の支援のネットワークを作っていく会議です。

「いつから勤務開始するのか」、「通勤方法は」、「昼食は」、「通院は」、「服薬は」、「ここの支援をこんな風に」などなど・・・話し合う内容は沢山あります。その一つ一つを相談し調整し確認します。卒業後、地域で豊かに暮らしていくための第一歩となる会です。皆さんのお力添えをえて、充実した毎日を送って欲しいと願ってこの会を開いています。

小学部 お仕事体験(高学団)



「われら しょううん おしごとたい!」の学習では、体育館の掃除をしたり、牛乳を分けたり、保健カードを配ったり...身近にあるお仕事の体験をしました。給料でもらった「祥雲マネー」でお菓子や文房具を買ってにっこり^^働くことの喜びを感じた大切な学習になりました。

中学部

中学部3年生 進路決定!

中学部3年生(病肢通常学級、知的通常学級、重複学級)の生徒たちは進学を目指し、学校見学⇒体験入学⇒教育相談などを経て志望校を決め受検に臨みました。学力検査に向けた対策、面接練習、作業能力検査、運動能力検査の練習などそれぞれの受検科目に合わせて一生懸命学習に取り組みました。面接練習では志望理由、入学後頑張りたいこと、休日の過ごし方など、様々な質問に対してどのように答えるか考えて何度も練習しました。自分の課題をみつけ普段から挨拶、礼儀、マナー、姿勢などを意識し努力した3年生。インフルエンザやコロナウイルスなど感染症も心配される中ででしたが全員が受検し、見事合格することができました。

高等部では将来に向けたより具体的な進路学習がスタートします。自分の未来に向けてこれからも頑張ってください。応援しています!



合格おめでとう!

★しゃくなげ分教室中学部からしゃくなげ分教室高等部へ1名合格しました。おめでとうございます!

編集
後記

令和6年度も残りわずかとなり「進路だより」は今回で最終号となりました。これまで小学部、中学部、高等部の進路に関わる学習の様子や進路情報についてお知らせしてまいりましたがいかがだったでしょうか。

進路指導部では学校ホームページにおいて「進路だより」、「進路のてびき」、「卒業生の進路状況」、「釜石大槌圏域事業所情報シート」を掲載しております。

是非 御覧いただき参考にしていただければ幸いです。来年度も進路情報等わかりやすくお伝えしていきたく思います。1年間ありがとうございました。

進路指導部

